

Germán García Pérez (Granada, 1996) inicia sus estudios de piano a la edad de cinco años en la Escuela Experimental de Música de Granada con el maestro Andrey Reznik, concertista internacional de piano y representante oficial en España del Conservatorio Estatal Tchaikovsky de Moscú, de quien sigue recibiendo cursos de perfeccionamiento. Graduado en el Conservatorio Profesional de Música “Ángel Barrios” de Granada, en la especialidad de piano (2012), con el profesor y pianista D. Javier Herreros. Compaginó sus estudios de piano con los de violín con los profesores Cristina Mínguez y Christoph Blezian.

Ha recibido, entre otros, el Primer premio en el VI Concurso Musical de Jóvenes Intérpretes “San Juan Bosco” (Granada, 2008); Primer premio en la categoría de Piano, nivel infantil, en el VIII Concurso de Solistas del Conservatorio Profesional de Música “Ángel Barrios” de Granada (Granada, 2008); Primer premio en el IV Concurso Nacional de Jóvenes Solistas de Piano, categoría infantil. SCAEM (Centro Profesional de Música de Granada) (Granada, 2009); Primer Premio en el XXIX Concurso Nacional de Piano Ciudad de Linares “Marisa Montiel”, nivel infantil (2010). Ha sido finalista del Premio “Infanta Cristina”, nivel infantil (2010); Premio Especial del Jurado en el XIV Concurso Internacional Santa Cecilia (Segovia). Ha asistido al IV Encuentro AIE-Loewe-Hazen para Jóvenes Pianistas, becado por la Fundación Hazen Hosseschrueders y la Fundación Loewe (Madrid).

Ha realizado cursos de perfeccionamiento con Ángel Sanzo (2008), Luis Fernando Pérez (2009-2010), Albert Atenelle (2010-2011) y Eldar Nebolsin (2012). Actúa en el IV Festival de Música Clásica Ciudad de Huéscar “Jóvenes Talentos”.